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Afirman que los casos de patologias relacionadas con el cancer
se han multiplicado en los ultimos tres aiios

Vecinos de Martorelles piden la retirada
de una antena de teletonia movil

JAUME RIBELL

La
antena de telefonia movil

situada en el mimero 5 de la
avenida de la Bsglesia de
Martorelles esta siendo moti-

vo de polemica. Y es que ya
hace tiempo que los vecinos se

quejan de su situacion en pleno
centro de la pobladon. Lo cual no

seria motivo de preocupadon si no

fuera por los numerosos casos de

cancer que se han detectado en

vecinos de la zona en los ultimos
afios. Y si bien no se ha demostra
do una correladon directa, ningu
no de los vecinos quiere esa ante

na alii.
Y es que cuando se instalo esa

antena en el afio 2001, la ley era

mucho mas permisiva al respecto,
ya que no preveia muchas de las

precauciones que se han incluido
en reforrnas posteriores. Por ella el

grupo municipal de CiU pidio la

pasada semana la celebracion de
un pleno extraordinario para tratar

630 €/mes (primers 30 mesos)

... i despres ...

748 €/mes (Hipoteca)

la cuestion. ya que afirrnan que a

pesar de haber pedido reiterada

mente la retirada de esa antena y
de sonsacar el sf de la alcaldia, no

consta ningun movimiento al res

pecto.
"Sf que hay un proyecto para colo

car dos nuevas antenas en las afueras
del municipio ", apunta el regidor de

CiU, Marc Pertffiez. Un proyecto
por el cual la empresa Vodafone

pagara 12.000 € por dicha instala
cion. "Pero no hay ninqun proyecto
para retirar esta antena, de Movistar",
por 10 que desde su grupo munici

pal piden que se contrate una enti

dad de control acreditada por la
Generalitat que compruebe si la
antena instalada cumple los maxi
mos permitidos de emisiones, vi

braciones 0 distancias de seguri
dad. Asimismo. piden que en caso

de que el informe tecnico revele

que, como denuncian los vednos,
esos limites se sobrepasan, se exija
una nueva solidtud de licencia a

Movistar.

Xavier Solanas

Imagen de 10 potemica antena,
siluada en el numero 5 de 10
avenida de 10 Esgtesia.

Por su parte desde el gobierno
municipal se mantiene que una

vez instaladas las nuevas antenas

de Vodafone, se retirara la de Mo

vistar, pero desde CiU afirrnan que

OPOSICION
EI grupo de Cit) ha

[orzado que se convoque
un pleno extraordinario

para tratar el tema

eso es imposible por el contrato

existente.

Por todo ello, han conseguido
forzar (al tener mas de una cuarta

parte de los regidores) el pleno ex

traordinario que pedfan. Sera el

proximo dia 4 de diciernbre. si

bien se ha convocado a las 10:00

de la manana, "cuando hemos pedi
do reiteradamente ya en otros plenos
que se celebren a partir de las 20:00, ya

que la gente trabaja ", recuerda Perti
fiez, Pero se les ha negado el cam

bio de hora, al igual que una peti
cion de reunion previa para con

sensuar los puntos del pleno y
acordar posiciones encontradas.

"Ni nos respondieron a eso", afirrna.
Afiadiendo que sf se reuniran con

el regidor del PSC si bien aunque
votara a favor de su propuesta de

acuerdo sobre el conflicto de las

antenas. no sumarian mayoria pa
ra aprobarla.

Mientras, los vecinos han ame

nazado en comenzar una campafia
pOI la retirada de esa antena si no

se soludona rapido el problema.
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